

ZU HAUSE BESTENS UMSORGT

„Kompetenz zu Hause Rheinland-Pfalz“. So lautet der offizielle Name des ambulanten Pflegedienstes unter dem Dach von Projekt 3 mit dem Motto „Liebe Leben“, zu dem auch die Villa am Buttermarkt in Adenau gehört. Das 23-köpfige Team von Anja Müller umsorgt Menschen, die zu Hause leben, jedoch im alltäglichen Leben Unterstützung benötigen.

Anja Müller: „Wir sehen uns als Begleiter, um die Selbständigkeit unserer Kunden so lange wie möglich zu erhalten.“ Das Tätigkeitsfeld des ambulanten Pflegedienstes ist sehr weit gefächert:

Kunden können sich die unterschiedlichsten Elemente individuell zusammenstellen, um die Selbstständigkeit so lange wie möglich zu erhalten. Im Bereich der Behandlungspflege unterstützen die Mitarbeiter die Kunden bei der Medikamentenversorgung, Verbandswechsel, Injektionen, Portversorgung, Blutzucker messen und vieles mehr.

Die Mitarbeiter stehen in engem Kontakt mit Ärzten, Sanitätshäusern und kümmern sich um die notwendigen Verordnungen, Rezepte sowie Hilfsmittel. Desweiteren stehen im Team Wundexperten bei besonderen Fällen der Wundversorgung zur Verfügung. Selbst palliative Versorgung von Kunden kann durch den ambulanten Pflegedienst erbracht werden.

Kunden können durch den Pflegedienst in ihrem Alltag begleitet werden, wenn pflegende Angehörige eine kleine Auszeit benötigen. Hierzu steht der Betreuungs- und Hauswirtschaftsdienst zur Verfügung. Sie werden in allen hauswirtschaftlichen Belangen unterstützt oder erfahren Betreuung in Form von Besuchen oder z.B. Begleitungen zum Arzt.

Jüngst zeichnete Anja Müller, die seit dem Start im Jahr 2011 die Leitung des Pflegedienstes übernommen hat, langjährige Mitarbeiter aus. An ihren Mitarbeitern schätzt Anja Müller, ihren wertschätzenden Umgang mit den Kunden und untereinander. „Letztendlich wirkt sich diese Zufriedenheit der Mitarbeiter auch direkt auf die Zufriedenheit unserer Kunden aus“, ist sie sich sehr sicher.

„Jeder unserer Mitarbeiter ist ein Baustein des Ganzen“, betont Anja Müller und ergänzt, dass jeder ihrer Mitarbeiterinnen- und Mitarbeiter mit Herzblut und Engagement dabei ist.

Geehrt wurden für 5 Jahre:

Iwona Schäfer, Kathi Wolff, Renate Nett, Selina Magor, Sandra Keßler, Tanja Nowak, Daniel DeHart

Und für 11 Jahre Zugehörigkeit bei Projekt 3:

Jennifer Holzem